

**VIII Congreso Nacional de Nutrición Clínica y Metabolismo
Centro de Convenciones Plaza América
Varadero (Matanzas): Diciembre 7 – 10 del 2017**

DISCURSO DE BIENVENIDA

Transcripción del discurso pronunciado por el Dr. Aldo Álvarez Rodríguez, Presidente del Comité organizador del VIII Congreso Nacional de Nutrición Clínica y Metabolismo en ocasión de la inauguración del evento.

Queridos integrantes de la Sociedad Cubana de Nutrición Clínica y Metabolismo:
Estimados delegados al Congreso:
Queridos invitados:
Compañeras y compañeros:

Nos toca hoy inaugurar el VIII Congreso Nacional de Nutrición Clínica y Metabolismo que cada 2 años organiza nuestra Sociedad. Lo hacemos en este Centro de Convenciones de la famosa playa de Varadero que tan amable acogida nos ha brindado, y que tan arduamente ha trabajado al lado de nosotros para hacer realidad este proyecto.

Aunque durante muchos años habíamos celebrado nuestros congresos, y otras reuniones, en un espacio que se volvió habitual en el Centro Latinoamericanos de Eventos Médicos (CELAMED) del Centro de Investigaciones Médico-quirúrgicas de La Habana (CIMEQ), siempre aspirábamos a organizar una de nuestras reuniones más representativas en un lugar como éste. Ustedes fueron testigos de todos los esfuerzos y sacrificios que conllevó esta aspiración en medio de tensiones y dificultades de toda índole, y que en un momento particular pareció que sería imposible. Aprovecho entonces la ocasión para agradecer a muchos por su constancia y decidido apoyo en estas circunstancias. Gracias a ellos estamos hoy inaugurando nuestro Congreso.

Se prevén tres días de intensas actividades y presentaciones, y a la vez, de fructíferos debates e intercambios. Nos llena de satisfacción que estén presentes en el Congreso como delegados y expositores nutricionistas de todo el país que de seguro aportarán sus valiosas experiencias. También nos satisface la presencia de jóvenes que se inician en las especialidades de la Alimentación y la Nutrición, y que asisten por primera vez a un Congreso de nuestra Sociedad. Nos sentimos orgullosos por ello, y les damos la más cordial de la bienvenida.

También participan en este Congreso como invitados especiales colegas y amigos nuestros que han llegado desde México, Panamá, Uruguay, Argentina, Colombia, República Dominicana y Canadá en respuesta a nuestra convocatoria. A todos ellos les damos gracias por estar con nosotros, y les deseamos una feliz estancia en nuestro país y en nuestra playa más famosa.

Las actividades científicas previstas en el programa de este VIII Congreso se complementarán con una Feria expositiva donde varias empresas mostrarán las novedosas tecnologías que se emplean en la provisión de cuidados nutricionales al enfermo. A nombre del Comité organizador del Congreso, y de su Comité científico, les agradezco por su presencia entre nosotros.

Hechas estas presentaciones, y sin ánimo de alargar innecesariamente este acto inaugural, declaro abierto el VIII Congreso Nacional de Nutrición Clínica y Metabolismo, y les deseo a todos éxitos y que disfruten de las actividades científicas previstas y de las bellezas naturales que encierra nuestra ciudad balneario.

Muchas gracias a todos.

Dr. Aldo Alvarez Rodríguez
Presidente
Comité Organizador